
 

 

 

 

 

Présents : 

Mme Pascale EVAIN responsable de pôle 

Mme Florence LEMAISTRE, présidente 

Mmes Nathalie GUEDON GINFRAY, Nado PESNEL, Annaëlle VIVET  

M. Jean-Noël MOREL 

 

Excusés :  

Mmes Muriel CHAPON-Isabelle CLEMENTE PACHECO– Mmes -Isabelle GIBASSIER-- Michèle LANEELLE- 

Carole LEVAVASSEUR- Nathalie YVELAIN - 

M. Clément GRIGNON-Jean-Michel KOCISZEWSKI,  

 

 

Florence remercie les personnes présentes, à cette 1ère réunion de la saison, en regrettant les nombreuses 

indisponibilités, pour des raisons diverses. 

 

 
Le procès-verbal n’entrainant aucune remarque est adopté. Ce dernier a été adressé aux membres et sera 
mis en ligne prochainement. 
 

 

Félicitations à : 

 

-Pascale EVAIN qui a eu l’honneur de « Porter la flamme » dans le cadre des jeux Paralympiques à Chambly. 

 

-Pauline MAZIER qui a eu l’honneur de « Porter la flamme » dans le cadre des jeux Olympiques au Mont St 

Michel, responsable également de l’accueil des Arbitres sur leur site d’hébergement à l’Hippodrome de St 

Cloud. 

Des moments magiques qu’elles n’oublieront pas. 

 

-Solène BANSARD admise Arbitre Assistante Fédérale 2 

 

-Annaëlle VIVET nouvelle directrice du District de Seine-Maritime 

 

Condoléances à Muriel CHAPON et à ses proches pour le décès de son mari Jacques LAURENT décédé en 

Janvier dernier (nous avions omis de le mentionner lors de précédents PV) 

 



 

 
Nous sommes réunis pour mettre en place la remise du challenge de la Féminisation saison 2023-2024. 
 
-Tout d’abord nous adressons nos remerciements à Sébastien FARCY pour le travail réalisé dans ce cadre. 
 
Florence projette sur les écrans de la salle du Comité de Direction le résultat, avec 6 clubs, mais le 1er de la 
liste ne peut être concerné puisqu’il s’agit de clubs fusionnés. Nous prenons connaissance des 5 clubs lauréats 
retenus.  
-La date à laquelle cette remise pourrait avoir lieu, nous sommes contraints de l’organiser avant les élections 
de la Ligue prévue le 9 Novembre prochain. 
 
Nous échangeons par téléphone avec Jean-Michel KOCISZEWSKI. 
-Le lieu, nous avions pensé faire la remise aux 5 clubs lauréats au stade Océane, au Havre lors d’un match 
de D1 Féminine, ou lors d’un match de L1. 
 
Pour l’équipe féminines, la difficulté réside sur l’horaire de la rencontre prévue le samedi en début d’après-
midi ce qui ne permettrait pas aux clubs de pouvoir effectuer le déplacement, 
Le stade à guichet fermé pour la Ligue 1 qui ne permettrait pas de venir nombreux. 
 
Nous ne retenons pas cette idée et envisageons la possibilité que cette remise ait lieu à Caen. 
 
Nous étudions les calendriers de la D3 Féminines du stade Malherbe, et de la Ligue 2. 
Nous échangeons par téléphone avec Kerstie ABERGEL la Directrice de la Ligue et Tom du service 
communication pour connaitre le coût d’un salon au stade DORNANO, pour assister à un match de L2. 
 
Puis l’idée est émise de privatiser un restaurant proche du stade ce qui faciliterai le déplacement des clubs et 
invités. Nado se charge de prendre un contact, pour l’organisation d’un cocktail. 
 
Nous retenons la date du 26 Octobre prochain pour assister à un match de L2 :SM CAEN/ ES TROYES. 
 
Tom et Antoine du service communication, interrogés se disent près comme la saison dernière à se déplacer 
dans les clubs lauréats pour effectuer un reportage qui sera diffusé le jour de la remise. 
 
Après concertation concernant le règlement du CHALLENGE DE LA FEMINISATION, nous allons ajouter dans 
le calcul pour cette nouvelle saison, après la suggestion de Sébastien FARCY la licence volontaire, afin de 
valoriser les dirigeantes dans les clubs. 
 

 
Pascale évoque le club SOROPTIMIST France : des femmes au service des femmes, un réseau International 
engagé dans la création de meilleures conditions pour les femmes et les filles. 
  
Un film va être projeté les 5 Décembre à Caen, et le 10 Décembre à Rouen, le titre « JULIE SE TAIT » Film 
qui a reçu un prix au festival de Cannes.  

L’histoire : Julie, une star montante du tennis évoluant dans un club prestigieux, consacre toute sa vie à son 

sport, lorsque l’entraîneur qui pourrait la propulser vers les sommets est suspendu soudainement et qu’une 
enquête est ouverte, tous les joueurs du club sont encouragés à partager leur histoire. Mais Julie décide de 
garder le silence… 
Un débat est prévu, avec la présence d’un juriste et d’un psychologue. Nous serons présentes les unes et les 
autres sur les 2 événements. La place du cinéma sera de 5 euros. 
 
Nous prenons acte que, Sylvie CHEVALIER et Taly GRESSANT ne souhaitent pas, ayant pas ou peu de 
disponibilité de continuer à œuvrer au sein de la commission. Nous les remercions très sincèrement pour les 
saisons passées au service de la Féminisation du Football. 
 
Ne pouvant avancer plus, nous arrêtons la date de la prochaine réunion, en espérant la présence de tous 
les membres, le LUNDI 23 Septembre prochain à 18 heures 30. 
 
 
    

 

 



 

      La Présidente, La Secrétaire 

    
Florence LEMAISTRE   Nado PESNEL   


